

leer y cafe.

B. E. B. E.



# Capítulo 1

Dejarte.

Me vi en mis causas no como antes con el sigil·lo. por las meras formas de ciunturas concavas, el pelo cobrizo y lo dificil de llegar a tu boca..... Ahora reconozco que en tus carícies me sujetaron muchas manos. Solo reconozco una boca y depronto un ojo temeroso.

Amarte no es sano, por que no hay culpa si te dejo. Un verano ambar, un facil paraje. Un camino sencillo sin la materia salvaje de nuestras vidas, que no me lleve a córrer si quiero olvidarte, ante el pavor de tu espanto, o corra el peligro de perderte en mi amor si suelto tu mano por un instante.

Buscaba un lugar para decirte algo..... Caminamos juntos y me haces sentir, de que vagamos en la noche. Los passos se hacen cortos y el peligro un echo cercano; un mundo lleno de alertas en tus presajios. .... Ahora reconozco tu boca. Tus dos ojos temerosos y la fuerza de tus manos.

Afuera llueve, los estorninos corren fugasmente como granizo. Te miro tranquilo desde el sillón. Veo el cielo entrando, las nubes dislocades en la ventana tornandosen grises por la precion y tu como si fueras su sombra.... Ahora reconozco la fuerza de tus brazos al rodearme, tu mejilla en el cuello mas azorados labios y el aliento de tu boca echo sustancia. Me pregunto en donde te encuentras.

Ya no escuchas mis palabras, solo crees lo que dicen mis brazos y no dejas de seguirme, te preguntas por quien me ronda cuando no estas conmigo. Has cartografiado mis rutas, has salido buscarme y no has regresado.... Ahora no te reconozco al abrazarte, donde estas.

## Capítulo 2

Estaba en aquel carro... no sabia cuando dinero quedava... però tenia la inspiracion ajustada a aquel cileo.. la humedad de la tierra.. y las tetas mas hermosas que he visto en la tierra.. tenir unes tetas al lado, dicen que es buena suerte.... però creo que te ponen positivo.. te las quieres chupetear, asi que sabes que tienes que terminar tu Trabajo. Siempre me gusto el arma de james bond. Cuando portes armas pequeñas, debes tenir buena punteria. Debes ser demasiado limpio, y eso implica tenir una playera y unos mochos desilachados. Cuando veia a un tipo con un arma pequeña, es de tenir cuidado.... el dinero hace a la gente desocupada, y a los maestros en la esgrima... conocia individuos que podien enterrarte un cuchillo a distancia, como en la pel·lícules. Simplement es tener las manos de un jornalero... no las de un soldado... hablo de un jornalero, alguien con la verdadera hebra muscular pegada al brazo. El musculo es fuerte, y mas en la gente que vive fuera, en el campo.... hay algo que llaman fuerza bruta...

Asi que iba a aquel pueblo, debes esperar lo peor.. cuando un individuo esta acostumbrado a trabajar 16 horas en el campo, tendrias una buena peleà. Estan enseñados a beber y llegar a casa como las mulas, por constancia. Asi que los chicos fitnes quedan fuera, la resistència persiste... yo estuve ante antes tales comarcas.. .comian grasa cruda para permanecer debajo del sol, y tambien carne cruda... bajo el sol, la carne fresca de vaca, tiene el sabor de la lactosa...

No es asunto de guerra. Hablo de supervivència...

## Capítulo 3

Un elogio a mi mente.

Así que seguí caminando. Advierto algo lamentable. Mi garganta no humeante. El whisky tiene la acción capciosa de levantar las alarmas en el cerebro. Hay un momento óptimo donde hay un revuelo descomunal en el sector prefrontal. Luego mi conciencia les dice a todas las neuronas -- joder, tranquilízense.. calma.. Julian Andres está bebiendo Whisky.. no pasa nada... está intentando escribir una historia.. así que porque no le ayudamos, ya que estamos todos aquí reunidos..

Y así empiezo a cavilar. La apreciación a mi motor cerebral, hace incapie en la manera en que comúnmente inicio. Eso sí.. mis neuronas son una ninjas.

En algún revuelo, poco alentador, de lamentable acento, de vivificadora imagen se encontraba una dama, lo cual me trajo un recuerdo..... hace tiempos estaba en una búsqueda. Todo había iniciado en la playa.. estaba ahí acostado, tranquilo, con un preámbulo sobre los declives, curvas, y planos oblicuos. dilucidando las pocas damas que habían, las cuales siempre permanecen sin sosten. La española es una mujer de buena alimentación, se cuida en sus grasas, tiene el vientre de venus, un arco de media luna en forma de bache. Andan sin sosten y puedo ver sus duraznos, a veces uvas, y a veces, dos limones bien sostenidos. Comúnmente estoy con vista al mar. El sol es un hallazgo que todos conocemos, però hace del mar un misterio indecifrabable. En un descuido, hacia mi regreso sobre mis pertenencias, encontré una mujer con la desproporción. Tenía los senos más grandes proporcionales, y sonrojados por la brisa traviesa de la mañana. Luego atrás, había otra un poco más morena. Segundo después, un dolor de cabeza como nunca en mi vida. Todos mis días de fatiga y la concentración hizo un requiebre alucinante. Pense. No puedo morir joven y tampoco puedo morir si no encuentro una mujer así....así también pude decifrar otro misterio, yo pensaba que la estrella de mar, era un pez ebrio que nunca le bajo la resaca, también pudo ser un pez que algo vio y se quedó mirando hacia el cielo para sobrevivir...(pense) al tercer segundo. No puedo beber más, que sentido tiene el whisky. Regrese hacia el mar, ya estaba de partida, esa mañana deseaba no morir joven, así que solo decidí partir hacia el Puerto... cuidando que otra latinoamericana, o la otra versión húngara con sus leches no me estrujara el alma... Ya tendría tiempo para pensar, por el momento había agarrada mi mente como un balón de rugby y iba en pos de huida ante un tackleo posible. Yo escribo sobre mujeres peligrosas, però estas son las más peligrosas. Al final pense que todo es una ecuación, una ecuación en la cual quieres despejar X, Y, Z. Así que empiezas a sumar los factores comunes, restar, dividir, igualación, sustitución..... però ya saben, son ecuaciones de varias variables así que

llegamos hasta un espacio de infinitas soluciones, y exageradamente tu mente sale de orbita. Una que otra neurona se hace el seppuku en toda la oficina central del cerebro y te sangra la nariz.

Pasando por el puerto, ya mas tranquilo. Cavile. Estaba vivo.. habia sobrevivido.. Al instante pense, que hubiera echo James Bond. Tomarse otro whisky, luego entrariamos en la parte intermedia de la pelicula... donde alguien, o Q lo salva. Puede ser una sirena la cual lo sujetaria entres sus dos limones... y le diria, --resuelve esto James... miralas bien, miralas bien, mis limones..--. James Bond recapacitaria, suspiraria ante sus definidos senos y... El resto de la pelicula seria, encontrar a aquella chica, asi que terminaria en una isla llena de mujeres exuberantes, se las folla y escapa de la isla.

Asi que pense, deberia regressar a mi tierra un tiempo, sales del ecosistema, y empezas a sentir los cambios.

@@

En algun lugar, silente, de instinto abismal, como si se cuidara de intrusos por la falta de iluminacion (busca devorarlos). quede un instante recapacitando sobre la distancia en la que se encontraba las sillas las mesas y la barra.. luego me dirigi a sentarme a una mesa sin urgencia. Se supone que pasaria algo.. no sabia que atribuir a un lugar como este. la inercia de los callejosnes me habia llevado a este lugar. en mis busqueda habia quedado en un pasollo alargado, con muestra de desanteccion, hablo de mass de cien años o hasta mas sin comprometerse con el comercio. desidi descanzar asi que decidi desanzar un momento en el primer lugar encontrara.

En el fondo habian tres barbudos con cara de terroristas; ese fue mi chiste... en mi siguiente filtro, mas revitalizado y con la risa guasona pense.. --si! parecen tres terroristas barbudos.. --asi que ya habia deducido por chiste, luego por ironia... la tercera es por compromiso hipotetico, con aquel leve trague de saliva en el cogote.. --Que bonitos barbudos y obviamente peligrosos--. De seguro en otro tiempo que podria haber montado en este callejon de mierda, con vista a ningun lugar.. de seguro una choriceria. Como no perder la calma, esa es la consecuencia.

Me acorde de todas las veces que le di soplamocos a ese barbudo.. es mas, estaban sus tres hermanos, su tio de dos metros y medio, su abuelo, y una vez me acuerdo de haber vivido en este hueco... estaba en aquel portico, con mis calsoncillos preferidos. Los calzoncillos ya estan pasados de moda, pero esos calsoncillos de cebra me costaron un paston. En ese tiempo estaba de moda los calzoncillos caros, asi que los necesitaba con cierta diferencia conmemorativa, y que mejor que fueran de cebra. luego me acorde, de que se me perdieron, no!... no!...no! esperen... no se



